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VACINADO
O tema “Vacinado” não fala de imunidade contra alguma enfermidade qualquer. Vacinado nos faz pensar na ideia de 
alguém estar preparado por já ter vivido uma situação, por já estar experimentado. A 
Palavra de Deus nos alerta a “estar atentos contra as ciladas do Diabo” e lutar com o 
poder do Espírito Santo e da própria Palavra.

PANO DE FUNDO
Embora haja pessoas que gostam, no geral, é muito desagradável usar do tempo escasso 
que temos para ficar falando no Diabo. Contudo, há momentos que precisamos sair da 
zona de conforto e trabalhar assuntos difíceis mas que podem fazer as nossas vidas 
melhores.

Desde o princípio, Satanás vem tentando desviar a humanidade do propósito de 
Deus. Ele é enganador e enganação é sua principal arma contra o ser humano. Foi 
distorcendo a Palavra de Deus que ele enganou os primeiros seres humanos - Adão 
e Eva - no Jardim do Edem e continua fazendo exatamente a mesma coisa hoje, no 
Século XXI. 

Alerta: Por trás de boas ofertas, pode haver influência satânica. Uma boa forma de 
filtrar o que é satânico do que é sadio é colocar as coisas dessa maneira: Tudo o que 
te tira da comunhão com Deus é influência maligna.

O QUE VOCÊ ACHA?
A situação de Adão e Eva no jardim virou coisa corriqueira e muitas vezes corremos 
o risco de achá-los ingênuos por ter caído na armadilha de Satanás. O que você 
acha:

PERGUNTA  Por que Satanás continua tendo sucesso na sua enganação até hoje?

O sucesso de Satanás está sempre em distorcer o que Deus diz. Estar vacinado 
contra ele e suas armadilhas começa tendo familiaridade e confiança no que é 
Palavra de Deus.

LÍDER

ATENÇÃO 
PARTICIPANTE VIA 

VÍDEO-CONFERÊNCIA
Quando você não estiver 
falando, mantenha o seu 
microfone no “mudo” para 
evitar barulho de fundo e/
ou interferências.

Pesquise sobre o histórico de 
Satanás como engador e traga mais 
informações para o grupo. Se for o 
caso, use a vídeo-mensagem como 
referência.

DEVER DE CASA

Esta pergunta é subjetiva e somente 
para criar interação. Casa haja 
pensamentos incoerentes com 
a Bíblia, advirta. Aproveite para 
relembrar que Satanás distorce a 
Palavra. 

LÍDER
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INFLUÊNCIA DO MAL

Gênesis 3:8-10 — ‘Ouvindo o homem e sua mulher os passos do Senhor Deus 
que andava pelo jardim quando soprava a brisa do dia, esconderam-se da 
presença do Senhor Deus entre as árvores do jardim. 9 Mas o Senhor Deus 
chamou o homem, perguntando: “Onde está você?” 10 E ele respondeu: 
“Ouvi teus passos no jardim e fiquei com medo, porque estava nu; por isso me escondi”’.

Adão experimenta a primeira batalha espiritual na terra. O medo que ele tem é influência do mal pois Deus nos deu espírito 
de medo (2Tm 1:7). 

A queda do homem, por influência do mal, trouxe também maldição sobre a terra. A consequência de ter sido enganados 
foi muitas dores e aflições não só apara Adão e Eva, mas para toda a descendência deles — Nós incluídos. 

PROVISÃO DIVINA

Gênesis 3:15 — ‘Porei inimizade entre você e a mulher, entre a sua descendência e o descendente dela; este lhe 
ferirá a cabeça, e você lhe ferirá o calcanhar’.

Essa é a primeira profecia messiânica na Bíblia. O primeiro evangelho - a primeira boa nova anunciada. Esse verso trás 
duas notícias, uma boa outra ruim: A ruim é que nós estamos em guerra, a boa é que a vitória é nossa, garantida em Jesus.

Se não fosse pela influência de Satanás o homem não teria caído. De uma forma inversa podemos dizer também que se 
não fosse pela graça e amor divinos, o homem não teria salvação. 

Sem esforço próprio, mas somente por aceitar a enganação de Satanás, o homem caiu. Agora também sem esforço 
próprio, mas somente por aceitar o sacrifício de Jesus, o homem alcança salvação eterna.

A LUTA CONTINUA
Embora sejamos declaradamente vencedores em Jesus e já saibamos o final da 
história, a nossa batalha contra o mal continua. Um desafio para qualquer humano 
é responder a pergunta: “O que é o mal?”. Há duas vertentes de pensamento: Uma 
para quem “Tudo é o Diabo” e a outra que para todas as coisas diz “Tem nada a ver 
com o Diabo”.

1 Timóteo 4:1 — ‘O Espírito diz claramente que nos últimos tempos alguns 
abandonarão a fé e seguirão espíritos enganadores e doutrinas de demônios’.

O Diabo é enganador e pai da mentira. Ele age sutilmente tentando destruir as nossas famílias. Precisamos estar vacinados 
contra suas ciladas.

CONCLUSÃO
O apóstolo Paulo nos diz que temos uma armadura contra o inimigo (Efésios 6:10-17). Ele fala do CINTO DA VERDADE, 
fala da COURAÇA DA JUSTIÇA, de estar CALÇADOS COM O EVANGELHO DA PAZ, do ESCUDO DA FÉ, do CAPACETE 
DA SALVAÇÃO e da ESPADA DO ESPÍRITO SANTO. O Escudo da Fé e o Capacete da Salvação são fundamentais para 
vencermos os dardos do Diabo.

Precisamos abrir os nossos olhos e nos lembrar que já estamos vacinados contra todas as ciladas do maligno. Temos 
toda a capacitação de Deus para nós de forma tal que possamos assumir a vitória que temos em Cristo. Como diz o 
apóstolo Paulo aos Coríntios:

1 Coríntios 1:7 — ‘...não lhes falta nenhum dom espiritual, enquanto vocês esperam que o nosso Senhor Jesus 
Cristo seja revelado’.

Dê exemplos do dia a dia para 
ajudar a responder “o que é o mal?”. 
Use a vídeo-mensagem como 
referência, se precisar.

LÍDER

DESTAQUES

Conta de forma simples e rápida 
a história de Gênesis 3 para dar 
contexto a estes versos.

LÍDER
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VACINADO
O tema “Vacinado” não fala de imunidade contra alguma enfermidade qualquer. Vacinado nos faz pensar na ideia de 
alguém estar preparado por já ter vivido uma situação, por já estar experimentado. A 
Palavra de Deus nos alerta a “estar atentos contra as ciladas do Diabo” e lutar com o 
poder do Espírito Santo e da própria Palavra.

PANO DE FUNDO
Embora haja pessoas que gostam, no geral, é muito desagradável usar do tempo escasso 
que temos para ficar falando no Diabo. Contudo, há momentos que precisamos sair da 
zona de conforto e trabalhar assuntos difíceis mas que podem fazer as nossas vidas 
melhores.

Desde o princípio, Satanás vem tentando desviar a humanidade do propósito de Deus. Ele é enganador e enganação é 
sua principal arma contra o ser humano. Foi distorcendo a Palavra de Deus que ele enganou os primeiros seres humanos 
- Adão e Eva - no Jardim do Edem e continua fazendo exatamente a mesma coisa hoje, no Século XXI. 

O QUE VOCÊ ACHA?
A situação de Adão e Eva no jardim virou coisa corriqueira e muitas vezes corremos o risco de achá-los ingênuos por ter 
caído na armadilha de Satanás. O que você acha:

PERGUNTA  Por que Satanás continua tendo sucesso na sua enganação até hoje?

COMPACTO

ATENÇÃO 
PARTICIPANTE VIA 

VÍDEO-CONFERÊNCIA
Quando você não estiver 
falando, mantenha o seu 
microfone no “mudo” para 
evitar barulho de fundo e/
ou interferências.
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INFLUÊNCIA DO MAL

Gênesis 3:8-10 — ‘Ouvindo o homem e sua mulher os passos do Senhor Deus que andava pelo jardim quando 
soprava a brisa do dia, esconderam-se da presença do Senhor Deus entre as árvores do jardim. 9 Mas o Senhor 
Deus chamou o homem, perguntando: “Onde está você?” 10 E ele respondeu: “Ouvi teus passos no jardim e fiquei 
com medo, porque estava nu; por isso me escondi”’.

Adão experimenta a primeira batalha espiritual na terra. O medo que ele tem é influência do mal pois Deus nos deu espírito 
de medo (2Tm 1:7). 

PROVISÃO DIVINA

Gênesis 3:15 — ‘Porei inimizade entre você e a mulher, entre a sua descendência e o descendente dela; este lhe 
ferirá a cabeça, e você lhe ferirá o calcanhar’.

Essa é a primeira profecia messiânica na Bíblia. O primeiro evangelho - a primeira boa nova anunciada. Esse verso trás 
duas notícias, uma boa outra ruim: A ruim é que nós estamos em guerra, a boa é que a vitória é nossa, garantida em Jesus.

Sem esforço próprio, mas somente por aceitar a enganação de Satanás, o homem caiu. Agora também sem esforço 
próprio, mas somente por aceitar o sacrifício de Jesus, o homem alcança salvação eterna.

A LUTA CONTINUA
Embora sejamos declaradamente vencedores em Jesus e já saibamos o final da história, a nossa batalha contra o mal 
continua. Um desafio para qualquer humano é responder a pergunta: “O que é o mal?”. Há duas vertentes de pensamento: 
Uma para quem “Tudo é o Diabo” e a outra que para todas as coisas diz “Tem nada a ver com o Diabo”.

1 Timóteo 4:1 — ‘O Espírito diz claramente que nos últimos tempos alguns abandonarão a fé e seguirão espíritos 
enganadores e doutrinas de demônios’.

CONCLUSÃO
O apóstolo Paulo nos diz que temos uma armadura contra o inimigo (Efésios 6:10-17). Ele fala do CINTO DA VERDADE, 
fala da COURAÇA DA JUSTIÇA, de estar CALÇADOS COM O EVANGELHO DA PAZ, do ESCUDO DA FÉ, do CAPACETE 
DA SALVAÇÃO e da ESPADA DO ESPÍRITO SANTO. O Escudo da Fé e o Capacete da Salvação são fundamentais para 
vencermos os dardos do Diabo.

Precisamos abrir os nossos olhos e nos lembrar que já estamos vacinados contra todas as ciladas do maligno. Temos 
toda a capacitação de Deus para nós de forma tal que possamos assumir a vitória que temos em Cristo. Como diz o 
apóstolo Paulo aos Coríntios:

1 Coríntios 1:7 — ‘...não lhes falta nenhum dom espiritual, enquanto vocês esperam que o nosso Senhor Jesus 
Cristo seja revelado’.

AVISOS

DESTAQUES


